

## 国東市政の発展に努力



# 國東市議會議長

猪  
俣  
俊  
雄

新年明けましておめでとうございます。

市民の皆様には、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

いただき、初代議長の要職に就任させていただき、新生「国東市」の発展と円滑なる議会運営に微力を傾注してまいりました。おかげをもちまして大過なく新春を迎えることができましたことは、市民の皆様から寄せられた暖かいご指導やご厚情と議員各位のご協力の賜と厚くお礼を申し上げます。

昨年を顧みますと、国の厳しい財政状況の中「三位一体改革」に

建設に取り組むことが最重要課題であろうと思います。

祈念しまして年頭にあたつてのあ  
いさつといたします。

# 国東市議会議長

# 猪 俣 俊 雄

よる地方交付税、国庫補助負担金の削減、税の見直しに伴い、地方の自治体にとって非常に苦しい財政運営を強いられております。こうした状況の中、本市においては昨年3月31日に旧国見町、国東町、武蔵町、安岐町の4町が合併、新生「国東市」が誕生、新たなスタートの年となりました。

合併に寄せる市民の皆様の期待も大きく、これまで培ってきた地域の特性を活かし、輝かしい歴史・文化、そして豊かな自然を大切にしたまちづくりの推進、そして先人達が残した足跡を守り、市

議会としても、行財政改革調査、病院事業対策、教育環境整備対策についての特別委員会を設置、調査・研究を進めており、多くの課題を抱える市政に一致協力をしなければなりません。

皆様方のご期待に応えるべく決意も新たに、まちづくりに取り組む所存であります。

況の中ありますが福祉の向上、産業の振興、教育の向上等分野ごとの前進が不可欠であり、それに繋がる予算でなければと考えております。

# 議會議長副議員